

## Initium et BEWATCHMAKER unissent leurs forces pour une expérience horlogère d'exception à réaliser chez soi



**Noirmont, le 10 décembre 2024** – À l'approche des fêtes, Initium, expert reconnu dans les ateliers horlogers personnalisés, est fier d'annoncer un partenariat exclusif avec BEWATCHMAKER, spécialiste des kits horlogers Swiss Made. Cette collaboration marque une étape importante dans l'univers de l'horlogerie suisse en offrant une expérience unique : permettre à chacun d'assembler sa propre montre depuis chez soi, tout en bénéficiant de l'excellence du savoir-faire suisse.

### Une alliance Swiss Made, gage d'authenticité et de qualité

Basé dans les Franches-Montagnes, le berceau historique de l'horlogerie suisse, BEWATCHMAKER incarne l'héritage et l'innovation horlogère. Fondée par deux horlogers ayant forgé leur expertise au sein de maisons emblématiques telles que Rolex et Breitling, l'entreprise propose des kits de montres Swiss Made entièrement personnalisables. Ces kits permettent à chaque utilisateur de devenir acteur de la création de sa propre montre, combinant ainsi tradition et modernité.

Ce partenariat avec Initium enrichit l'offre de BEWATCHMAKER. À partir de cette fin d'année, les kits horlogers d'Initium, lancés initialement en 2021, rejoindront la plateforme ([www.bewatchmaker.ch](http://www.bewatchmaker.ch)), élargissant ainsi le choix pour les amateurs et passionnés.

### Un voyage au cœur de l'horlogerie suisse

Avec cette initiative, Initium et BEWATCHMAKER souhaitent démocratiser l'accès à l'art horloger. Les kits incluent des composants de qualité Swiss Made, garantissant des standards élevés d'excellence.

Les utilisateurs bénéficient d'un accompagnement complet avec des vidéos explicatives détaillées et des outils professionnels inclus dans chaque kit. L'expérience se veut également hautement personnalisable : chaque étape, du choix du mouvement au design du bracelet, est modulable selon trois modèles.

## **Un partenariat au service de l'horlogerie**

En s'associant à BEWATCHMAKER, Initium réaffirme son engagement envers l'excellence Swiss Made et le partage du savoir-faire horloger. Tandis que BEWATCHMAKER se concentre sur l'expérience à domicile, Initium continue de proposer ses ateliers immersifs à Genève, au Noirmont et à Paris, offrant des moments authentiques et inoubliables aux passionnés.

## **A propos d'Initium**

*Initium a été fondé en 2015 par Mathieu Gigandet et Gilles Francfort. Tous deux originaires de la région jurassienne, les deux anciens étudiants se sont rencontrés lors d'un projet commercial de Master et ont décidé d'unir leurs forces pour lancer leur entreprise horlogère unique. Avec pour objectif d'insuffler au monde une passion commune pour leur région et leur patrimoine, ils se sont entourés d'experts en horlogerie pour donner vie à leur vision. Situé au Noirmont (JU), Initium est ancré dans le berceau historique de l'horlogerie depuis sa création. Dédié au partage de l'histoire et de l'héritage de l'horlogerie suisse, Initium propose des expériences sur mesure dans la création de montres mécaniques suisses, de la simple initiation à l'assemblage d'une montre complète en une journée. Avec des ateliers proposés sur ses deux sites en Suisse (au Noirmont et à Genève), en 2021, Initium pousse l'expérience un peu plus loin en lançant un kit d'assemblage de montres innovant, permettant désormais de créer une montre mécanique suisse directement depuis chez soi en vente sur [www.bewatchmaker.com](http://www.bewatchmaker.com)*

## **Contacts**

Relations Investisseurs : [mathieu.gigandet@initium.swiss](mailto:mathieu.gigandet@initium.swiss)

Relations Presse : [info@initium.swiss](mailto:info@initium.swiss)

Nos réseaux sociaux : [@InitiumWatches](https://www.instagram.com/InitiumWatches)

Site web : [www.initium.swiss](http://www.initium.swiss)